

Winterthur, 10. Mai 2021

T O D E S A N Z E I G E

Fassungslos und tieftraurig nehmen wir Abschied von unserem lieben und sehr geschätzten Kollegen

Roland Prien

30. Mai 1962 bis 1. Mai 2021

Roland wurde plötzlich und völlig unerwartet aus dem Leben gerissen.

Er trat im Jahr 2001 in unser Unternehmen ein und war in verschiedenen wichtigen Bereichen im Investment Management tätig. Seine Leistung und sein Knowhow waren für uns in den vergangenen 20 Jahren sehr wertvoll und haben uns an vielen Stellen entscheidend vorangebracht. Mit seiner lieben, aufrichtigen und besonnenen Art und seinem Interesse für Neues war er ein äusserst wertvolles und von allen sehr geschätztes Teammitglied.

Für die zahlreichen und schönen Momente und Erlebnisse, welche wir gemeinsam mit Roland teilen durften, sind wir sehr dankbar und wir vermissen ihn schmerzlichst.

Wir werden Roland stets in sehr guter Erinnerung behalten. Den Angehörigen sprechen wir unser tiefstes Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht.

*AXA Versicherungen AG
Arbeitskolleginnen und -kollegen*

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.